

Weekly Report Niigata



2023-24 年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー



2023~24 年度 新潟ロータリークラブ会長

内山 博之

新潟 RC 11月第 1例会(2023.11.7)(Zoom 例会併催) No.3482

(1) 「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

(2) 内山 博之会長挨拶

皆さん、こんにちは。11月に入りまして私の自宅の傍 にあります鳥屋野潟にも白鳥が飛来してきまして、毎朝 自宅の上空を群れを成して飛ぶ姿を見ることができま す。鳥屋野潟公園では、こちらの写真のように白鳥達の 飛び立つ姿や、羽の音も聞くことができ圧巻であります。 ぜひ、早起きしてお立ち寄りいただき季節を感じていた だければと思います。さて、先週末の4日と5日は、第 2560 地区の地区大会が、三条北ロータリークラブをホ ストクラブとして三条市にて開催されました。参加され ました皆さん、長時間にわたり大変ご苦労様でございま した。私も高橋年度の地区財務委員として、また新潟ロ 一タリークラブの今年度会長として参加させていただ きまして、地区財務委員としては高橋年度の収支報告そ して承認を得まして、その任務を終えることができまし た。約2年間にわたる地区の役割を通じまして、地区と 各クラブの関係やお金の流れ、各クラブの課題等さまざ まな事を知ることができたことは、今年度クラブ会長を させていただくにあたり非常に貴重な経験となりまし た。高橋直前ガバナーはじめ山田地区幹事、佐藤筆頭副 幹事、そして地区事務局の皆さんにはフォローいただき まして改めて御礼申し上げます。有難うございました。 地区大会について少しご報告させていただきたいと思 います。一日目は、地区指導者育成セミナーが開催され まして、各委員会報告がありました。その中で、会員増 強・戦略計画・広報公共イメージ向上委員会の石本委員 長からは、会員増強クラブ別健康診断書の活用や、戦略 計画への取り組みがクラブ活性化に繋がるとのお話し をされ、国際奉仕委員会の徳永委員長からは、海外友 好・姉妹クラブ活動や、グローバル補助金事業の報告が ありました。講演としては、ロータリー財団と米山記念 奨学会についてありました。後程、本多先生より財団に ついてはお話ありますが、米山記念奨学会については、 私も以前より感じていた事についての回答がございま した。余裕のある外国人より経済的に困っている日本人 学生を支援すべきではないか、それに対しては、以前は

救貧型であったが、現在は知的貢献型の事業であり国際 社会で活躍する人材を育てたいということとのことで す。大会二日目でありますが、RI 会長代理の東京銀座 ロータリークラブの福原様より RI 会長メッセージが伝 えられました。ロータリーの行動計画の5年目というこ とで、第一にインパクトをもたらす。これは、ポリオ根 絶と進行中の様々なプロジェクトの推進、財団寄付とし て 2025 年までに 20 億 2500 万ドルの恒久基金をつくる ということです。第二に、基盤を広げる。これは、DEI つまり多様性・公正性・包括性をもった活動の推進と、 ロータリーの認知度の向上です。第三に、かかわりを促 す。これは、会員維持率の向上を目指した会員参加ツー ルの充実や、クラブとアクト間の関係強化です。第四に、 適応する。これは、新たなチャレンジで地域に貢献して いくことと、DEI の重視です。ゴードンR. マッキナリー RI会長が特に強調していたメンタルヘルスについての お話もありましたが、こちらは次週とさせていただきま す。その後は、徳永委員長より、2024 年シンガポール 国際大会アピールがあったり、活動報告として、米山記 念奨学生を代表して、余子慶さんから発表があったり、 ローターアクトの発表でも新潟ローターアクトクラブ の高橋会長も参加されてました。本会議終了後は、親睦 交流会が盛大に開催されました。三条出身の佐藤ひらり さんのコンサートでは、最後にアメイジング・グレイス を聞かせていただき、気持ちよくなったところで、お酒 も入りまして、こんな感じで皆さんと親睦を深めること ができました。それから、先日湯田上カントリーで開催 されました地区大会記念チャリティーゴルフ大会の結 果が発表されておりまして、新潟クラブからも 6 名の方 がご参加されまして、個人では、内田直紀さんが NET71.2で360名中17位が最高でありまして、団体で は、38 クラブ中 13 位という結果でありました。以上、 地区大会のご報告とさせていただきます。有難うござい ました。

(3) ビジターの紹介

鈴木 孝二君(新発田中央RC)

(4) 米山奨学生 余子慶さんへ奨学金贈呈挨拶

(5) 100%出席バッチ贈呈

石橋 正利君 4年

- (6) 誕生日お祝い贈呈(4名)
- (7) 結婚記念日お祝いの紹介(5名)
- (8) ロータリーの友ご紹介(榎本隆克広報会報雑誌委員)
- (9) 委員会報告

五月女政義職業奉仕委員長より公開講演会案内

日時 令和5年11月20日(月)

受付 13 時 30 分~

講演 14 時~15 時 30 分

質疑応答 15 時 30 分~16 時

会場 ホテルイタリア軒

講師 (株)ハードオフコーポレーション

代表取締役会長 山本 善政 氏

テーマ 「私にとっての四つのテスト~

経営の本質とは~」

参加費 無料

*お誘いあわせの上、11月16日までに新潟RC事務局へお申し込み下さい。

(10) 各種ご寄付の発表

ロータリー財団寄付発表(石川 治壱副委員長)

得永 哲史君 (ポリオ、年次寄付)

馬場 亮君 深澤 康志君

石橋 正利君 石川 治壱君

川瀬 直也君 小林 慶直君

小川 潤也君 大澤 強君

坂井 賢一君 佐藤 隆夫君

高橋 智則君 高野 潤君

内山 博之君

米山奨学会寄付発表(佐藤隆夫委員長)

得永 哲史君 高橋 智則君

佐藤 隆夫君

(11) ニコニコボックス紹介(加藤 琢巳委員)

- ・深澤 康志君 11/3 結婚記念日のお花ありがとうございました。妻がニコニコの電話をしてきました。妻は私が送ったと思い込んでいます。ロータリーからだと言いそびれました。
- ・榎本 隆克君 結婚記念日のお花をいただきまして、 あがとうございます。美しい花に囲まれて幸せな日とな りました。

(12) 表彰

- ・本多晃君へ米山功労者第1回感謝状贈呈
- 高橋秀松君へガバナー賞 会員増強表彰 個人表彰
- ・山口和彦君へガバナー賞 会員増強表彰 個人表彰



Rotary Club of Niigata

ボリオのない世界を実現するため 「END POLIO NOW:歴史をつくるカウントダウン」への ご支援をお寄せいただき誠にありがとうございました 威謝を込めてここに表彰いたします





- (13) 幹事報告(小川 潤也幹事)
- ・東京RCへのメイキャップと第一生命の日比谷本社の 見学について 理事会報告

日時 令和 6 年 2 月 14 日 定員 10 名 補助なしで自己負担

- ・世界大会の参加者への補助は、今後、時間をかけて 検討
- ・ロータリーレートは1ドル149円。
- ・11月11日 前橋RC70周年式典参加の方は10時30分 オークラホテル新潟 1階の入り口前より ジャンボタクシーが出ます。

11月7日の例会参加率

会員数	算定対象者	出席者	参加率
85	81	55	67. 90

Zoom 参加 11名

11月14日の例会予定 会員スピーチ「オリンピックと情報通信」 ~私が経験した1998長野、

2020東京を通じて~ (株)TOSYS 新潟支店支店長 大桃典和君

新潟ロータリークラブホームページアドレス http://www.niigatarc.jp/

11月7日 理事会報告 出席者11 名

1 年次総会について

新潟RC 細則第1条に基づき、12月の第一例会にて年次総会を開催 11月7日の例会より会員に対し、次々年度会長、次年度4名の役員(副会長、幹事、会計、SAA) と次年度7名の理事を選出する事を公示する →了承

- 2 11月のプログラム=承認
 - 11月 7日 財団月間に因み「ロータリー財団について」 地区ロータリー財団委員会奨学金、学友会、VTT 委員 本多晃氏
 - 11月14日 会員スピーチ「オリンピックと情報通信」 〜私が経験した1998長野、2020東京を通じて〜 (株TOSYS 新潟支店 支店長 大桃典和君
 - 11月21日 卓話「鉄道の素晴らしさと今後の課題と展望」 鉄道友の会会員 渡部絵里可氏
 - 11月28日 卓話「知ってください もう一つの家庭のこと」 新潟市児童相談所 里親養育支援児童福祉司 本田直己氏
- 3 その他
 - ・東京 RC へのメイキャップと第一生命の日比谷本社の見学について 日時 令和6年2月14日 定員 10名
 費用の補助をどうするか →補助なしで自己負担
 - ・世界大会の参加者への補助はどうするか →今後、時間をかけて検討

年次総会開催公示

新潟ロータリークラブ年次総会を下記により開催

期日 令和五年十二月五日(火曜日・第一例会) 付議事項 一、次々年度会長及び次年度役員・理事の選出、以上クラブ細則第一条並びに 第二条により公示

令和五年十一月七日 新潟ロータリークラブ 会 長 内山 博之